



「大谷塾バカロレア」ゼミ通信

～ 十勝を世界一の地域に ～

○「高校生が十勝の力に」

「十勝のために何かできることはないか・・・」

そんな思いを胸に活動はスタートしました。高校生という立場から「人のために」という思いを持って取り組み、生徒たちが十勝の魅力を発信していきます。

今回は

「紫竹ガーデン」

さんに、訪問させていただきました！！

🌸 見どころ1

広大で活力あふれるガーデン！！

ワイルドフラワーゾーン、パレット花壇、

宿根ボーダー花壇、リボン花壇



などお庭の中にもたくさんの種類がありました！！

なんと、特別な土により水やりが不要だそうです！！

🌻 見どころ2

どれも絶品すぎるお食事！！



私たちは訪問時にピクニックバスケット、豚丼セット、

バラのソフトクリームをいただきました。

たくさんのハーブが入った紅茶など、紫竹ガーデンさんならではの

味を味わうことができます！！

🌸 見どころ3

紫竹ガーデンさんのたくさんの取り組み！！



○ハイウェイガーデン、スカイロード

「十勝平野全体の中にある庭」

をテーマに、紫竹昭葉さんを中心に NEXCO さんと協力して高速道路の十勝平野 SA、輪厚 PA などに素晴らしいお庭を提供しています！

○福祉施設との事業「高福の庭」

福祉施設の方々と一緒に作っていくお庭！！

○観光地としてのガーデン

修学旅行などの観光地となっており、オール十勝、オール帯広を指針に営業しています！！

